

Var-matin

Sainte-Maxime: l'association Site dit «Stop aux embouteillages»

Publié le dimanche 28 août 2011 à 07h03



« Circulation bloquée, économie freinée », pouvait-on lire sur les pancartes. *Sophie Louvet*

Circulation bloquée, secours retardés. C'est le type de slogan choc que les automobilistes ont pu lire à travers leur pare-brise en abordant, hier, le rond-point de la Croisette à l'entrée de Sainte-Maxime.

Aucun risque de les louper, la circulation était naturellement particulièrement bloquée en ce jour de départ.

Hier matin donc, les membres de l'association Site ont mené une opération de communication sur cet axe difficilement praticable à la belle saison. Tout autour de ce giratoire, une nuée de gilets orange et jaune fluorescents se sont activés pour distribuer des tracts.

Car ces embouteillages à répétition sont devenus au fil du temps un véritable fléau, synonyme d'économie locale freinée, de sécurité menacée.

Distribution de tracts

« J'ai presque tout distribué ». Sur le bord du trottoir, cette

adhérente savoure l'impact de cette manifestation citoyenne. À chaque passage de véhicule, elle tend le bras et agite cette déclaration. Les automobilistes semblent réceptifs et amicaux.

« Vous voyez, c'est un jour de départ, et on ne gêne pas la circulation », s'est pour sa part félicité le président d'honneur Roger Verneuil. Lui qui se bat depuis toujours en faveur du désenclavement du Golfe. « À un moment, j'ai cru que l'on allait y arriver ». Mais le poids

Aujourd'hui, une nouvelle dynamique et le sentiment que la problématique du trafic routier a atteint son seuil critique, redonne du souffle à ces citoyens.

Certains élus maximois se sont également joints au rassemblement afin de montrer leur adhésion à cette initiative du monde associatif.

Union sacrée

C'est ce que retiendra le maire Vincent Morisse. « Je tiens à souligner cette particularité, celle d'une association de défense de l'environnement qui apporte son soutien à ce projet de désenclavement. Là, nous sommes ensemble pour demander le contournement de Sainte-Maxime. Et sensibiliser le conseil général sur l'urgence qu'il y a à réaliser cette infrastructure. »

Quant au président de Site Pierre-Dominique Clément, il a recueilli sur la chaussée avec satisfaction les encouragements des automobilistes. « Il faut que le Conseil général prenne conscience qu'il y existe un réel ras-le-bol de cette situation! »